
 

議事録 

 

第２回保谷小学校運営協議会(要点記録) 

 日時：令和５年６月１０日（土） 10時 30分～12時 00分 

 場所：保谷小学校３Fレインボールーム 

 出席：立川委員、松本委員、髙木委員、久村委員、村松委員、加納委員 

 欠席：奥山委員、小嶋委員、南波委員 

 ・委員９名中６名の出席により本会議は成立 

次第１ 会長あいさつ 

挨拶要旨 

 １５０周年に向けての話をしつつ、今年１年をどのように進めていくか話し合いたいと思います。 

次第２ 校長あいさつ 

挨拶要旨 

 先日開催の運動会は大成功でした。運動会アンケートへの返答をまとめました。 

 来年以降の熱中症対策、また１５０周年の記念の贈答品として PTAにテントの購入をお願いしたい。 

次第３ 授業を参観しての感想 

各委員が参観した感想 

 内容省略 

次第４ ９月９日（土）道徳地区公開講座への参加のお願い 

校長 本来、道徳の授業を観て地域の方と話し合うもの。講師を呼んだ講演が近年のパターン。 

   今年はパネルディスカッションを企画したい。 

   司会は副校長先生 

   〈パネリスト〉・校長 

          ・教育委員会 指導主事 

          ・道徳主任の先生 

          ・学校運営協議会会長 

          ・保谷小 PTA 会長            

          ・近隣中学校 PTA会長 の６名で考えている。 

   〈テーマ〉  ・これからの保谷小について 

          ・子ども条例 

          ・子どもの健全育成のための親の関わり方 等、これから検討する。  

 

次第５ CSキャッチコピー決定 

各委員の考えてきた案を発表-- 

協議 

 〈案〉・みんなで作る 保谷小の「わ」 

    （「わ」は環、輪、和など様々な意味を込めて） 

    ・つなげよう 輝く未来へ 保谷小の「わ」 

    ・地域(みんな)の笑顔の真ん中に 保谷小 

    ・笑顔あふれるコミュニティスクール保谷小 

 コミュニティスクールとは、みんなが学校づくりの担い手であること、今後に「つなげて」いくこと、 

 児童・卒業生・保護者・地域といった「みんな」に関わってほしいこと等から鑑み、未来への願いを 

 込めて以下のとおりに決定。 

  《つなげよう みんなで作るコミュニティ・スクール 保谷小の「わ」》 

 



 

 

 

 

次第６ １５０周年に向けて 日程その他 

 ・春には運動会。暑さ落ち着く秋の開催も考えたが、行事続きになるため春開催のままに。 

  １５０周年記念大運動会として、何か記念種目ができるか考えたい。 

 ・秋、１１月の音楽会にからめて１５０周年大音楽会、記念式典とつなげたい。 

  １４０周年時に行った保谷フェス、ウインターコンサート等の記念行事もこれから検討する。 

 ・テントについて 

  校長  ：１５０周年記念の PTAからの寄贈品として、熱中症対策用のテント（主に運動会で使用）の 

       購入を検討してほしい。 

  副校長 ：クラス数と予備、また、数を揃えるため比較的安価なものの購入になると思うので、不具合 

       等も想定し毎年２台くらいずつ買い足してもらえると助かる。 

  松本委員：テントの数があれば、避難所の開設時にも役立つのではないか。 

  髙木委員：６月１５日（木）開催の代表委員会で提案します。 

 ・テント以外の記念品は PTAの意見も聞き、今後検討する。 

  （過去例：ペーパーウェイト、置時計、子どもがデザインしたエコバッグ、タオル、ボールペン等） 

次第７ 学校・学年・学級の課題に対する意見交換 

内容省略 

次第８ その他協議事項（校庭整備・次年度教室配置 その他） 

校長 校庭整備 芝生について、剥がれが酷いところなど躓いたりすると危険。芝生があると砂埃が立たない 

   などの利点も。 

   今後子どもたちで育てた苗を植える予定あり、定着するか様子をみたい。 

以上で第２回学校運営協議会を終了します。 

次回は９月９日（土）１３時３０分～１５時００分の予定です。 

 


